

Mardi 16 mai, nous avons eu la chance de rencontrer un dessinateur et illustrateur à la médiathèque Angela Duval : Arthur du Coteau.

Il travaille avec plusieurs maisons d'édition.

Monsieur du Coteau ne vit que de ce métier, cela est assez rare.



**Il nous a expliqué les différentes étapes pour créer une BD.
Sa première BD, « La grande escalade », a été commencée pendant le confinement.**



Arthur nous a montré comment exprimer les émotions du personnage à travers différentes bulles.



**Ses idées lui viennent de ses origines montagnardes, de Savoie.
Il a dessiné Tian devant nous et nous a appris à le dessiner.**



**Tian est le personnage principal de sa BD “La grande escalade” qui a été sélectionnée au Prix
“Du vent dans les BD”.
Cet auteur a également écrit “Élisabeth et Diego”.**



**Il nous a fait une dédicace
et des autographes.**

